

Le vice-président cubain Ramiro Valdés évalue à Santiago de Cuba des actions entreprises contre la sécheresse et pour la construction de logements



Santiago de Cuba, 24 décembre (RHC).- Le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés a mis l'accent sur la nécessité d'évaluer toutes les variantes ayant pour but d'affecter le moins possible le ravitaillement en eau de la population de la province de Santiago de Cuba.

Il a évalué dans cette ville les mesures prises contre la sécheresse, le programme de construction de logements et la reconstruction de la route Granma.

Au cours de la réunion, l'ingénieure Janet Triana Cobo, déléguée de l'Institut National de Ressources Hydrauliques dans cette province, a mis l'accent sur le fait que la situation difficile qui existait déjà dans

ce territoire vient de s'aggraver à cause de l'épuisement de la retenue d'eau « Parada ».

Norberto Marey, directeur de l'entreprise d'aqueducs et de tout-à-l'égout « Aguas Santiago » a précisé que les cycles de distribution d'eau ont été portés de 10 à 18 jours et que de nouvelles régulations ont été établies à « El Caney », dans la zone du littoral et dans d'autres endroits élevés ou éloignés de l'usine « Quintero » qui rend l'eau potable et qui seront ravitaillés par des camions citernes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79775-le-vice-president-cubain-ramiro-valdes-evalue-a-santiago-de-cuba-des-actions-entreprises-contre-la-secheresse-et-pour-la-construction-de-logements>



Radio Habana Cuba